
Für alle im Landkreis (FALD)
Anfrage vom Fraktionsvorsitzenden Jürgen Sobich

Parkplätze Kreisklinik Jugenheim

In Bezugnahme auf die Vorlage 0495-2016/DaDi (Aktenzeichen 511-001) erfolgen 
die nachstehenden Nachfragen:

1. Sind die Parkplätze mittlerweile Wirklichkeit? Wenn nicht, wieweit ist die 
Planung fortgeschritten?

2. Wann ist gegebenenfalls mit der Verwirklichung zu rechnen?
3. Wie groß ist der Anteil der reservierten Parkplätze für Mitarbeiter?
4. Werden Parkplätze fremdvermietet an Dritte?
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